

Campeones 16

DAVID MONFORT
BARCELONA

Comienza a escampar en 'Can Barça', aunque el técnico Louis Van Gaal, que contaba con rescatar de la enfermería a alguno de sus muchos lesionados para el complicado partido de mañana contra el Athletic, se encontró ayer con que tendrá que esperar una semana más para contar de nuevo con la mayoría de sus efectivos.

El conjunto azulgrana necesita imperiosamente una victoria que ponga tierra de por medio con sus rivales más cercanos en la tabla -léase Real Madrid y Celta- y acabe con la crisis que abrió el Dinamo de Kiev en la Liga de Campeones y que agudizó la victoria del Valladolid en el Camp Nou el pasado fin de semana.

El informe realizado por los servicios médicos del equipo azulgrana descartaron

ayer la vuelta del defensa Abelardo, quien se ha resentido de sus molestias y no podrá estar en San Mamés, mientras que Guardiola y Christophe Dugarry, que siguen entrenándose aparte del resto de sus compañeros, verán el encuentro por televisión.

El que sí tiene posibilidades de recibir el alta médica en las próximas horas es el centrocampista Iván de la Peña, sin que su concurso ante los 'leones' esté ni mucho menos asegurado.

Los únicos que parecen aliviar en cierta medida los males de Van Gaal son los brasileños Giovani y Rivaldo. El primero, una vez cumplido un partido de sanción, retornará al once inicial, mientras que el ex deportivista, que está convocado con la selección brasileña para un amistoso contra País de Gales, ha prometido incorporarse a la expedición barcelonista el mismo día del partido.

Por otra parte, el nigeriano Amunike, uno de los 'eternos' descartes del técnico holandés, pasó ayer por el quirófano para ser intervenido de artrosis en su rodilla izquierda. La operación, que se desarrolló satisfactoriamente en la clínica Asepeyo de Barcelona, pone en peligro la participación del jugador en el Mundial de Francia del próximo verano, ya que deberá estar entre seis y ocho meses de baja.

Sólo Iván de la Peña cuenta con posibilidades de recibir el alta médica y estar en San Mamés

Rivaldo, convocado con Brasil, promete reincorporarse al equipo mañana mismo

Amunike fue operado ayer de su rodilla izquierda y estará entre seis y ocho meses de baja



FUERA Abelardo se ha quedado fuera de la lista dada ayer por Van Gaal para el partido ante el Athletic.



EL CAPITÁN Julen Guerrero, en una imagen reciente.

Guerrero se solidariza con Guardiola

Las taquillas de San Mamés rebosan de gente, mientras Luis Fernández busca recambios a Carlos García y Urzaiz, que no se recuperan de sus dolencias.

C16 BILBAO

San Mamés ya vive ambiente de partido grande, con sus taquillas atestadas de aficionados que desean hacerse con una localidad. Bilbao siempre disfruta con este tipo de encuentros, que se considera como algo más que un choque. La rivalidad es total.

Para el encuentro de mañana, se prevé un lleno en el estadio vasco. Luis Fernández llamó a su afición y ésta, fiel al técnico hispano-francés, acude.

Bilbao ya vive un partido de rivalidad y San Mamés se llenará

Luis Fernández tiene problemas para conformar su once. La presencia de Carlos García (con gripe) y de Ismael Urzaiz (con una contractura) se complica, ya que ninguno de los dos estuvieron ayer en la sesión

preparatoria efectuada por el Athletic en Lezama.

Julen Guerrero aprovechó para solidarizarse con las críticas de Guardiola a Lorenzo Sanz y a Jesús Gil, presidentes del Real Madrid y del Atlético, respectivamente. "Pep tiene razón, como cada vez que habla. Son palabras bien pensadas. Los directivos también forman parte de este mundillo, pero para dirigir y organizar", señaló el capitán del equipo rojiblanco.

Van Gaal, sin Abelardo pero con De la Peña

La vuelta de los brasileños aliviará también la crisis del Barça en su visita a San Mamés